

Intensa agenda de Cuba en Asamblea de la Unión Interparlamentaria



Consejo Directivo Unión Parlamentaria

La Habana, 28 nov (RHC) Un amplio programa desarrolla la delegación cubana a la 143 Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP) y sus reuniones conexas, desde el pasado 26 de noviembre en Madrid, España.

Cristina Luna Morales, presidenta de la Comisión de Salud y Deporte del legislativo cubano, participó en el Foro de las Mujeres Parlamentarias, donde se efectuó un balance de las actividades recientes realizadas por la UIP para promover la igualdad de género.

Luego, intervino en el encuentro del Grupo de Asesores de Salud de la Unión Interparlamentaria, en su

condición de miembro de dicha instancia.

Por su parte, Rolando González Patricio, vicetitular de la Comisión de Relaciones Internacionales, asistió al debate de la Comisión Permanente de Democracia y Derechos Humanos, que analizó el proyecto de resolución «La legislación en el mundo para combatir la explotación y el abuso sexuales de niños en línea».

La delegación cubana participó en la sesión del Consejo Directivo y sostuvo fraternales intercambios con Vu Hai Ha, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Asamblea Nacional de Vietnam; Peter Katjavivi, titular del Parlamento de Namibia; Konstantin Kosachev, vicepresidente del Consejo de la Federación de Rusia; y Mairéad Farrell, miembro de la Cámara de Representantes de Irlanda.

Previamente, compartió con el personal de la Embajada de nuestro país en España.(Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/278425-intensa-agenda-de-cuba-en-asamblea-de-la-union-interparlamentaria>



Radio Habana Cuba